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PV séance du comité du 17.08.15 c/o Gabriel 
 
 
Présents : Manu - Valérie – Pierre-Yves – Diana – Olivier – DD – Florian 
Excusés : Jérôme – Marco – Abdoul – Simon 
 

1. Pierre-Yves nous présente Florian qui sera notre arbitre officiel et qui pourra 
nous aider éventuellement pour les équipes si besoin. 

 
2. Pierre-Yves nous présente les deux groupes qui se présentent pour le 

nouveau comité de l’ACGBA et pour lesquels nous devrons voter lors de l’AG 
extraordinaire qui aura lieu le 25.08.15. 
Il y a un comité d’anciens chevronnés du basket mené par Alain Haut et un 
comité de jeunes mené par Carmelo Lagano. 
Il ressort de notre discussion que l’idéal serait un mixte entre les deux équipes 
mais le groupe de Alain Haut y est opposé. 
Nous décidons que PY votera pour le comité emmené par Carmelo Lagano. 
 

3. Pierre-Yves présente les équipes de la saison 15-16 et leurs coaches 
U8-B coachés par Valérie et Diana pour le moment 8 inscrits sur 14 
U8-A coachés par Valérie et Diana équipe complète 
U10-B coachés par Marco avec Tali comme assistant équipe complète 
U10-A coachés par Jérôme et Abdoul 15 inscrits sur 16 
U12 coachés par Olivier équipe complète 
U14-F en partenariat avec Carouge coachées par Jean-Daniel 4 filles de 
Veyrier 
U14-M coachés par Simon et assistant à définir équipe complète 
U16–F en partenariat avec Lancy coachées par Mohamed 7 filles de Veyrier 
U16-M coachés par Jérôme et Abdoul équipe complète 
2LCM 9 joueurs 
ADL pas de nombre de joueurs maxi nous verrons qui vient 
 

4. Nous essayons de mettre sur pied un match amical avec Carouge pour les 
U14-M et les U16-M le 19.09.15 afin que nos officiels de table puissent 
s’entraîner aux 24 secondes. Florian  est ok pour être l’arbitre de cette 
rencontre 
 

5. Pierre-Yves demande à Manu  de lui transmettre le Mot du Président afin que 
nous puissions faire notre demande de subvention de la Commune ainsi que 
le PV de l’AG. 

 
6. Swiss Basket a établi une nouvelle façon de faire pour les licences elles 

seront éditées en format PDF et c’est à nous de les imprimer. Au niveau des 
paiements c’est à nous d’aller cocher les licences que nous voulons payer et 
nous recevons ainsi une facture globale. 
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7. VOGUE 
Le Thème est Disney, nous ferons une déco autour de Mickey et le basket – 
affiches A3 – t-shirts ??? 
Manu  s’occupe de la commande de bières 
Valérie  s’occupe de la commande de hamburgers, nous fixons un maximum à 
1'200 pièces 
Valérie et Diana  s’occuperont des courses le vendredi matin de la vogue et 
doivent également acheter des boîtes supplémentaires pour les ingrédients 
Manu  s’occupe des bombonnes de gaz, il en faudrait 2 
DD réfléchit à un système de support pour la hotte, il s’occupe également de 
l’éclairage et du bar 
Nous décidons de cibler plus efficacement les personnes qui viendront nous 
aider pour tenir le stand. DD nous prépare un doodle avec les gens du comité, 
les coaches, la deuxième ligue, les officiels de table plus quelques familles 
comme les Aellen ou autres selon idées 
 
 
 

COMITE SPECIAL VOGUE 
Lundi 21.09.15 à 19h chez Gabriel 


